
开发区
2017.11.24│星期五│责任编辑：马军/版式设计：陈海伟

电话：89898400 报料：800005086
Q3

QIANJIANG EVENING NEWSQIANJIANG EVENING NEWS

今日下沙

编者按：为准确把握十九大报告和习近平新时代中国

特色社会主义思想的精神实质，开发区广大党员积极制定学

习方案，紧密结合思想实际和工作实际，立足本职、深入学

习、深刻领会，掀起学习热潮。本报特开设专栏，刊登党员学

习十九大报告的感想和体会，并以此为契机，助力党员牢固

树立“四个意识”，坚定“四个自信”，不忘初心，奋发向上。

近日，开发区城管办工作人员组队赴

余杭区学习考察了绿化和空地管理工作。

学习组一行首先参观了余杭区迎宾路

入城口绿化、临平新城的街景小品、水景公

园以及待建空地的管理情况，随后来到余

杭区城管局学习取经。

余杭区城管局对开发区同行的到来表

示热烈欢迎，区绿化市政河道监管中心、区

国土分局、临平新城管委会、星桥街道、南

苑街道的相关负责人分别就余杭区的绿化

养护标准、监管考核、绿化零星工程实施、

市场化推进、空地管理分工与模式、空地审

批与合理利用等方面的问题做了详细的介

绍和说明。介绍和说明过程中，双方分别

就绿化和空地等城市管理工作中的遇到的

实际问题和对策展开了热烈的问答和讨

论。

开发区城管办向余杭区城管局和在百

忙中抽出时间参加会议的各相关职能部门

表示感谢，通过这次参观和学习，看到了余

杭区日新月益的变化和城市化的迅猛推

进，使大家受益匪浅。余杭区在绿化和空

地管理方面有许多值得开发区学习和借鉴

的地方，也欢迎他们来开发区传经送宝，进

一步做好开发区的绿化和空地等城市管理

工作。 本报记者 朱燕

开发区城管办赴余杭区学习绿化和空地管理开发区城管办赴余杭区学习绿化和空地管理

近日，杭州市绿化管理站专家钱柏林

来开发区对 2017 冬季树木修剪进行现场

教学指导。区内 18 家绿化养护单位的负

责人及养护工人代表约35人到场学习。

冬季修剪对于提高树木来年生长势、树

木定型、提高抗雪防冻能力有着重要作用。

钱老师分别以行道树悬铃木、香樟，以及花

灌木月季、紫薇、帚形桃、紫叶李为例，系统

介绍了树木的冬季修剪方法。结合树木生

长习性、观赏特点、树冠形状，并考虑交通通

行情况，因树制宜，“一看二修三返工”，对树

木进行有的放矢地修剪。同时，钱老师在安

全作业方面也提出了特别强调，必须戴好安

全帽、穿好荧光作业服、系好安全绳、设置警

示牌，保证自身及过往行人的安全。

经过此次现场指导，养护工人们纷纷

表示收获颇丰，终于了解了较复杂的、难以

处理的树型的修剪方法。下一步，城管办

将按照此次培训讲解的方法全面做好开发

区的树木冬季修剪工作，为开发区树木顺

利过冬以及来年更好生长做好保障。

本报记者 朱燕

市绿管站专家来开发区指导树木冬季修剪

见习记者 钱慧慧 通讯员 张佳余

这片绿地被违法改成菜地
近期将推平复绿

报告内容：中国梦是历史的、现实的，也是未来的；是我

们这一代的，更是青年一代的。

感受体会：

党的十九大对党和国家各项事业作出全面部署，进一

步明确今后一个时期的发展目标和宏伟蓝图。在这样的大

背景下，推进今年经济社会发展的各项目标，确定了深化社

会发展的各项工作，激励着我们每一个青年党员的奋斗方

向。作为一名社区工作者、一名基层党员，应该时刻保持努

力学习深入贯彻党的十九大精神。在工作中学习，在书本

中学习，在实践中学习；不断创新工作方法，不断攻克工作

难题，不断提高自己的专业素养和应对各种复杂事件的应

变能力，不断为居民群众提供优质的服务，不断完善本职工

作，将更加饱满的热情投入到工作中，更好地为人民服务。

云滨社区党支部书记 刘敏

以更加饱满的热情投入到工作中去

报告内容：不忘初心，方得始终。中国共产党人的初心

和使命，就是为中国人民谋幸福，为中华民族谋复兴。这个

初心和使命是激励中国共产党人不断前进的根本动力。

感想体会：

“不忘初心，方得始终。”在十九大报告中，我记忆最深就

是这简简单单的八个字。初心和使命是激励中国共产党人

不断前进的根本动力”。作为一名人民教师，我们要坚守，成

为一位有理想信念的好老师，一位具备良好道德素质的好老

师，一位具备人格魅力的好老师，一位有仁爱之心的好老

师。那样才有可能在学生的心中播下梦想的种子，开出理想

的花朵，收获成功的果实。 江湾小学党支部 徐娇

坚守理想信念，做学生心中的好老师坚守理想信念，做学生心中的好老师

报告内容：我国社会主要矛盾已经转化为人民日益增

长的美好生活需要和不平衡不充分的发展之间的矛盾。

感想体会：

这说明经过我们几十年的努力，我国的经济已经高速

发展，人民的生活都变好了，物资更丰富了，收入更高了。

想想以前物资匮乏，生产落后的年代，真的很让人高兴和欣

慰。但是，矛盾是个如影随形的东西。不因为解决了一个

阶段的矛盾，矛盾就就地消亡，而是会不断因新的时期、新

的阶段产生新的矛盾和问题，现阶段的这个主要矛盾也必

将要经过长期不懈的努力才能得到缓解。

朗琴社区党支部 沈美鸟

解决社会主要矛盾
仍需我辈不断努力

聚首南路与下沙路交界处有一大片绿

地，边上是聚首河。这里景观原本不错，可

不知从什么时候起，这片绿地被改造成了

菜地。这可忙坏了行政执法大队下沙中队

执法队员。

11 月 22 日下午，记者跟随执法队员

来到这片绿地，看到绿地被分割成各种形

状的菜地，大的有几十个平方米，小的还不

足一平方米，这些菜地加起来有七八百平

方米。部分菜地四周，甚至围起了围墙，围

墙大多是由一些建筑材料或秸秆搭起。菜

地里面，种上了一垄垄青菜、豆类。

记者在附近走了一圈，发现靠近聚首

河边的植被也被挖掉，种上了菜。菜地边

的角落里，能看到收割后的秸秆焚烧过的

痕迹，杂乱不堪。

“这是我们近期在巡查过程中发现

的。发现后，我们就加强了巡查频率，一旦

发现种菜的，我们会当场进行劝导和教

育。”执法队员说，巡查过程中发现种菜的

人主要是七格和头格小区的居民。

一个正撒菜种子的大伯说：“种种菜既

能打发时间，还能吃上新鲜蔬菜。”

“不少人正是抱着这样的心态。”执法

队员说，尽管多次劝导，却不怎么管用，还

是有人偷偷在绿地里撒上菜种子。

自 11 月 22 日起，执法队员决定在加

强宣传教育的同时，也增强复耕管控、整治

力度。

“我们计划先把菜地推平，待菜地弄平

整后再交由相关部门进行复绿养护工作。”

顺着执法队员手指的方向，记者看到一辆

推土机在轰隆隆地工作着。

执法队员说，无论出于环保还是爱护

景观考虑，都希望大家不要随意将绿地改

造成菜地。


